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Stadt Halle (Saale)        03. November 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 21.10.2021 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur 
Baumfällliste 
TOP: 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Herr Aldag bezog sich auf die geforderten Ersatzbäume (90 Stück) in der Theodor-
Lieser-Straße 4 und fragte, weshalb so viele Ersatzpflanzungen gefordert werden? 
 
Für das Vorhaben in der Theodor-Lieser-Straße 4 gibt es bisher noch keine Genehmigung. 
Unabhängig davon resultiert die Stückzahl aus den Planungen der Helmholtz-Zentrum für 
Umweltforschung GmbH (UFZ). Das UFZ will hier freiwillig so viele Bäume, allerdings als 
Heister, pflanzen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter 


